

CONTACTO LASALLISTA

INSTITUCIÓN EDUCATIVA SAN JOSÉ - TURBO

Año 06 - No. 62 – OCTUBRE 06 DE 2017

Responsable: Hermano José Bianor Gallego Botero

LA SABIDURÍA

José-Román Flecha Andrés

“Te concedo un corazón sabio e inteligente, como no lo ha habido antes ni surgirá otro igual después de ti” (1Re 3,12). Así responde el Señor a la oración de Salomón. El rey había pedido sabiduría y discernimiento para poder reconocer el sentido profundo de la vida: la suya y la de su pueblo. Un corazón sabio equivale a una conciencia recta. Ese es un gran ideal humano y un gran don divino.

LA MEJOR OPCIÓN

La felicidad está en acertar en la opción fundamental de nuestra vida. Pues bien, esa gran verdad Jesús la expone en tres parábolas (Mt 13,44-52).

- La primera nos presenta a un jornalero o tal vez un caminante. En

un campo encuentra un tesoro oculto. Lo esconde de nuevo, y lleno de alegría vende todo lo que tiene y con el dinero conseguido compra el campo aquel. Su desprendimiento es una ganancia.

- La segunda imagina a un comerciante de perlas finas. Un día encuentra una de gran valor. También él vende todo lo que tiene para poder comprar aquella perla. No desprecia lo que tiene, sino que aprecia de verdad lo que siempre ha ido buscando.

- La tercera parábola evoca la red que los pescadores arrojan al mar. Es cierto que recoge toda clase de peces. Pero en un segundo momento,

los pescadores los seleccionan cuidadosamente. Reúnen los buenos en cestos y los malos los tiran.

Las tres imágenes representan el reino de Dios. Las tres subrayan su valor. Y sugieren la necesidad de establecer una



recta jerarquía de valores. Hay que valorar lo que realmente vale.

LA ESCUCHA Y LA ACCIÓN

Todo el discurso de las parábolas se cierra con una pregunta que Jesús dirige a sus discípulos: “¿Habéis entendido todo esto?” (Mt 13,51). Es preciso oír y escuchar atentamente la palabra del Señor. En ella encontramos no tanto la erudición como la sabiduría. No basta con escuchar. Es necesario entender y aceptar el mensaje de salvación que la palabra evangélica contiene para cada uno de nosotros.

Señor Jesús, tu sabes bien que muchas veces hemos preferido los bienes de este mundo antes que el bien de salvación que tú nos has presentado. Reconocemos que esa elección ha sido equivocada. Concédenos la sabiduría necesaria para descubrir el valor del reino de los cielos y para preferirlo de verdad a todos nuestros proyectos e intereses. Amén”.

NOTICIAS

1. El Congreso de investigación realizado el 7 y 8 de septiembre en la ciudad de Medellín fue una experiencia muy agradable y enriquecedora por la calidad de los asistentes y el profesionalismo de los conferencistas e invitados especiales. De la Institución Educativa San José participamos 4

directivos y 33 educadores; Es de resaltar la oportunidad que se tuvo de conocer experiencias de investigación de diversas instituciones educativas y del parque Explora.

2. Los diversos grados del colegio están trabajando en el proyecto de investigación que se presentará durante la primera semana de noviembre en nuestra VI Feria de a investigación y la fraternidad Lasallista; este año pretendemos involucrar a todos los estudiantes en esta actividad y dar oportunidad para que padres de familia e invitados especiales puedan conocer los diversos proyectos.
3. Con entusiasmo se desarrolló la ESFORLIJ junior, como un espacio para que los estudiantes de primaria se vayan involucrando en los procesos de pastoral y empiecen a orientar su vida al servicio de los demás. Fue una experiencia interesante y los estudiantes tuvieron buena disposición y comportamiento.
4. De igual forma se tiene programada la ESFORLIJ institucional con estudiantes de bachillerato, que se han inscrito previamente y tienen la disposición de formarse como líderes. Esta experiencia inicia el viernes 6 de octubre a las 3:00 p.m. y culmina el lunes 9 de octubre hacia

el mediodía. Les deseamos mucho éxito y abundantes frutos.

5. Con mucha alegría acogimos a los 10 Hermanos integrantes del Consejo de Distrito Norandino, quienes sesionaron en nuestra Institución Educativa San José el pasado 22 y 23 de septiembre; tuvieron la oportunidad de conocer las instalaciones del colegio y compartir con educadores y estudiantes. De acuerdo con lo que manifestaron, se sintieron muy contentos en nuestro colegio y en la zona de Urabá.



6. Del mes de septiembre, el balance del restaurante es el siguiente: Los ingresos se han dado por: aporte de los estudiantes (\$410.250), aporte de los padres de familia (\$133.350), por ventas (\$3.172.095), otras donaciones (\$150.000), para un total de ingresos de \$3.865.595. Los egresos están dados por mercado (\$3.421.450), Reparaciones (\$2.000) y combustibles (\$300.000) para un total de egresos de \$3.723.450. Quedando un saldo negativo acumulado de \$1.814.595.

7. Desde el 12 de septiembre se encuentra laborando en el colegio el Hermano Yeison Andrés Cañar A., quien es educador de filosofía, educación religiosa y cátedra de la paz; le damos una cordial bienvenida y esperamos que su experiencia en el colegio sea muy gratificante.

8. Desde el martes 3 de octubre, cuatro estudiantes de once y un egresado del año 2016, viajaron a la ciudad de Medellín para participar en el tercer encuentro vocacional con miras a una posible opción como Hermano de La Salle; les deseamos una excelente

experiencia y que puedan clarificar su futuro.

PARA TENER EN CUENTA

1. Invitamos a los padres de familia para que participen en las escuelas de padres y en las convivencias por grados que se han venido realizando en las horas de la tarde. Se felicita a los acudientes que han estado atentos a este tipo de experiencias ya que esto favorece el proceso de formación integral de sus hijos.

INSTITUCIÓN EDUCATIVA SAN JOSÉ – CORREGIMIENTO EL TRES, TURBO

CONSTANCIA DE HABER RECIBIDO EL CONTACTO LASALLISTA. Órgano informativo de la Institución. Favor recortar este desprendible y regresarlo al orientador de grupo.

2. Del 9 al 13 de octubre es el receso para los estudiantes, las clases se reinician el martes 17 de octubre. Durante estos días en las oficinas se seguirá atendiendo.
3. Ya se iniciaron las inscripciones para los aspirantes al grado transición en el año 2018; es importante tener en cuenta que inicialmente se inscribirán los aspirantes que estén por cumplir cinco años hasta 31 de marzo 2018; a partir de esta fecha si no se han cubierto los cubos que tenemos, se tendrá una nueva inscripción para los que cumplen cinco años hasta el mes de julio. Para la inscripción debe presentarse el acudiente con el registro civil original.
4. A partir del martes 17 de octubre se inician las inscripciones de primero hasta décimo para el año 2018 en horario de la tarde. Para la inscripción se debe presentar el acudiente con el registro civil original y las calificaciones del tercer periodo 2017. Es importante tener en cuenta que los cupos son limitados especialmente para quinto, sexto, séptimo y octavo.
5. Se solicita a los acudientes que no van a renovar la matrícula en la Institución Educativa San José para el año 2018, acercarse con anticipación a la secretaría del colegio para informar esta situación e ir tramitando la documentación con tiempo. Quienes continúan en el colegio renovarán la matrícula el día de la entrega de informe final en el mes de diciembre.
6. Recuerde reclamar los uniformes si ya los han cancelado o encargarlos a tiempo para evitar dificultades. En este año de la identidad queremos que os estudiantes estén bien presentados.
7. Se cita a los padres de familia o acudientes para que el jueves 26 de octubre se acerquen a la Institución Educativa San José para recibir el informe verbal de sus acudidos, correspondiente al avance del cuarto periodo. La reunión de padres de familia es en cada salón de clase y es personalizada, iniciando a atención a las 3:00 p.m. y terminando a las 5:30 p.m. El acudiente puede acercarse a la hora que le parezca más conveniente.
8. Durante la reunión de padres de familia, se estará haciendo la colecta voluntaria para colaborar con el restaurante escolar. En la reunión anterior se recogieron \$133.350. Muchas gracias por su colaboración.

Yo _____ acudiente del (la)- los estudiantes
_____ de los grupos _____ dejo constancia
que he recibido el informativo CONTACTO LASALLISTA No. 62, de octubre 06 de 2017.